

Servicio de Salud Viña del Mar Quillota fortalece el Hospital San Agustín de La Ligua como establecimiento provincial

El Servicio de Salud Viña del Mar Quillota reafirma su compromiso con la comunidad y anuncia importantes avances para fortalecer el funcionamiento del Hospital San Agustín de La Ligua, así como para impulsar mejoras en la Atención Primaria de la zona.

El Hospital San Agustín es un pilar fundamental en la atención de salud de los habitantes de la comuna de La Ligua y de la Provincia de Petorca como Hospital base, y atendiendo las preocupaciones planteadas por las autoridades locales y la comunidad, el Servicio de Salud Viña del Mar Quillota ha priorizado el desarrollo de proyectos de conservación en este establecimiento, con una inversión significativa que supera los 2 mil millones de pesos. Estas iniciativas permitirán avanzar y elevar la calidad de la atención brindada a los pacientes, mejorando las instalaciones y optimizando los recursos disponibles.

Anuncio Patrocinado

También se está trabajando activamente en la ejecución de un Centro de Diálisis en el mismo Hospital para la Provincia. Este centro se convertirá en un centro de referencia, evitando la necesidad de trasladar a los pacientes y brindándoles atención especializada más cercana a sus hogares.

Asimismo, en línea con el compromiso de promover la salud de las usuarias, se ha avanzado en la gestión para la instalación e implementación de un mamógrafo en el Hospital San Agustín, gestionando recursos con el Consejo Regional para concretar esta iniciativa a corto plazo. La adquisición de este equipo será de gran importancia para la población, ya que permitirá la detección temprana y el tratamiento oportuno de enfermedades de la mama.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



“Estamos con nuestros proyectos de conservación para el Hospital de La Ligua ad portas y en proceso de licitación de algunos de ellos, los que pudimos realizar a principios de año, presentar, gestionar y conseguir el RS (o Recomendación Favorable sin Observaciones), para hoy subir licitaciones por casi 2.000 millones de pesos, lo que nos permitirá modernizar cuestiones como nuestro sistema eléctrico, dar pasos resueltos y decididos para aumentar la resolutividad de nuestro centro asistencial. Ya tenemos un mamógrafo que estaba siendo usado en el Hospital San Martín de Quillota, pero que requiere la instalación en este establecimiento, lo que nos va a permitir ofrecerle a nuestra comunidad los exámenes de mamografía en el Hospital”, manifestó la Directora del Servicio de Salud, Andrea Quiero Gelmi.

Nuevo CESFAM para La Ligua

Adicionalmente, el Servicio de Salud Viña del Mar Quillota está comprometido en sacar adelante el proyecto de un nuevo Centro de Salud Familiar, o CESFAM Rural para Valle Hermoso, en la comuna de La Ligua. Se está realizando la búsqueda de un terreno que cumpla con los requisitos necesarios para desarrollar este proyecto de gran envergadura. La implementación de este nuevo CESFAM beneficiará a más de 20.000 usuarios, especialmente durante la temporada estival, cuando la población flotante aumenta

Servicio de Salud Viña del Mar Quillota fortalece el Hospital San Agustín de La Ligua como establecimiento provincial

considerablemente. "Tenemos la disposición para avanzar en la identificación del terreno que nos permita pensar en un CESFAM rural para la comuna de La Ligua por una cantidad de población que atienda los casi 15.000 vecinos del sector de Valle Hermoso y que suponemos, van a aumentar de manera importante a propósito de la temporada estival. Y vamos avanzando a paso decidido", dijo la Directora del Servicio de Salud, Andrea Quiero Gelmi.

En este sentido, todas estas acciones e iniciativas se complementan a un plan de fortalecimiento mayor al que también se integran las inquietudes planteadas por los dirigentes gremiales del Hospital de La Ligua.

"La preocupación de nuestros dirigentes y de nuestras autoridades, y en especial encargo de parte de nuestro Subsecretario y nuestra Ministra, que nos han puesto el desafío de estar cerca de los y las trabajadores para resolver las inquietudes, los requerimientos y también las preocupaciones de nuestros dirigentes gremiales en representación de los y las trabajadores, podemos avanzar. Invitamos a todos y todas a sentarnos con los desafíos que tenemos en común, vamos a avanzar en mejorar el clima organizacional, tenemos el compromiso de identificar los requerimientos de recursos humanos para dar respuesta lo más ágil y rápido posible", señaló la Directora del SSVQ.

El Servicio de Salud Viña del Mar Quillota reafirma su compromiso de brindar una atención de calidad a la comunidad de La Ligua y seguirá trabajando incansablemente para fortalecer el Hospital San Agustín, implementando inversiones concretas mediante proyectos de conservación, la incorporación de equipamiento clínico de vanguardia y un trabajo de para mejorar el clima organizacional. Asimismo, promoviendo el desarrollo de la Atención Primaria con la creación de un nuevo CESFAM para la localidad de Valle Hermoso.

y tú, ¿qué opinas?